

Porte l'Evangile.

Le dimanche 5 juin, à ARRAS, un rassemblement diocésain et la célébration de l'Eucharistie nous permettaient de mesurer ensemble le chemin parcouru de ce que nous pouvons appeler « l'aventure synodale ». Elle se déploie inséparablement dans l'annonce de l'Evangile, la liturgie et le service des frères. L'événement s'intitulait « Porte l'Evangile ». Tous les baptisés étaient cordialement invités pour rester attentifs aux attentes et aux fragilités qu'ils rencontrent au quotidien.

La place d'Ardres était notre point de rencontre. Une quinzaine de personnes représentaient notre paroisse, portant sacs et panneaux pour faire bonne figuration dans ce temps fort. Finalement, une quarantaine de participants de notre doyenné prenaient place dans le bus qui nous amenait à la « capitale du diocèse ». La Maison diocésaine nous accueillait pour un pique-nique tiré du sac sous un soleil timide enfin revenu. Chants, jeux et bonne ambiance, dans un décor de verdure, saluaient les invités. Retrouvailles pour certains, connaissances pour d'autres, le verre à la main tous formaient une seule famille que notre Père évêque saluait, table après table, en guise de bienvenue. A ce titre, soulignons la très belle organisation des bénévoles dont chacun appréciait la gentillesse et le sérieux.

En début d'après-midi, nous avons été dirigés dans quatre lieux différents de la ville pour vivre un temps de partages, d'expériences et d'initiatives vécues où chacun trouvait à se ressourcer et puiser des idées avant de repartir dans sa paroisse ou son clocher pour y faire vivre ses découvertes. Certes, Il y avait quelques divergences ou problèmes liés à l'organisation des différents services d'Églises, mais ceux-ci servent de leçons à retenir. Des solutions existent toujours pour poursuivre la route et tout revient dans une entente cordiale. C'était ensuite le retour vers la cathédrale pour célébrer l'Eucharistie à l'issue de laquelle était promulguée le Projet Diocésain de catéchèse qui entrait en vigueur à compter de cette date. Le verre de l'amitié concluait cette journée pour célébrer les vingt-cinq ans d'ordination épiscopale de Monseigneur Jaëger qui était acclamé par un « *joyeux anniversaire* » communautaire.

« Pour avancer ensemble sur le même chemin, pour bâtir avec Dieu un monde plus humain, abreuvons-nous aux mêmes sources et partageons le même pain, ouvrons nos cœurs au même souffle, accueillons le royaume qui vient ». Ces mots définissaient exactement cette journée du 5 juin qui restera dans la mémoire des fidèles présents, mais elle se doit de continuer à vivre dans nos paroisses. « C'est le Christ qui nous appelle, continuons tous la mission » soulignait le Père évêque. Gageons que cet appel ne demeurera pas lettre morte. Dans la diversité des dons des baptisés et leur complémentarité, la mission de l'Eglise s'appuie sur la responsabilité de tous.

Gérard DUFOUR.